



Regierungsratsbeschluss vom 21. April 2015

Basler Präsenz an der "Folie'Flore" 2016 in Mulhouse/Frankreich

P150516

1. Der Regierungsrat stimmt einer Beteiligung des Kantons Basel-Stadt an der FolieFlore 2016 zu.

Begründung

Ein Auftritt an der Gartenbau-Ausstellung „Folie'Flore“ als Teil der Oktoberfesttage „Journées d'Octobre“ 2016 in Mulhouse bietet dem Kanton Basel-Stadt die Möglichkeit das freundschaftliche Verhältnis mit der Stadt Mulhouse weiter zu entwickeln sowie regional und national für seine Vorzüge zu werben. Gleichzeitig stellt die Basler Präsenz eine ideale Ergänzung zur IBA Basel 2020 dar, die im kommenden Jahr ebenfalls mit diversen Aktivitäten in Mulhouse auftreten wird. Die Projektorganisation obliegt der Stadtgärtnerei in Koordination mit der Abteilung Aussenbeziehungen und Standortmarketing.

